
Habt ihr schon gehört:

Beitrag von „stefan“ vom 30. Dezember 2010, 00:59

Hallo Susi,
das ist wahrlich eine freudige Neuigkeit! Hoffen wir mal, dass unsere Zöglinge sich ebenfalls 
darüber freuen und umso mehr auch dazu die notwendigen Blüten zeigen.:D
Ich bin gespannt, wie die Bilanz am Ende der Saison aussieht...

Gruss, Stefan

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/857-habt-ihr-schon-
geh%C3%B6rt/&postID=7190#post7190
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